

Gouzeaucourt : L'expertise d'InnovaFeed reconnue à l'Élysée

Par **Antoine Swietlicki**

Dimanche 26 Mars 2023 à 13h02min

Temps de lecture: 2 minute(s)



Clément Ray, l'un des fondateurs d'InnovaFeed

Que de chemin parcouru depuis 2017 et son arrivée à Gouzeaucourt. *“C’est là que tout a commencé. Là que des personnes comme François-Xavier Villain, Jacques Richard ou Francis Noblecourt nous ont fait confiance”*, rappelle Clément Ray, co-fondateur d'[InnovaFeed](#). Depuis, la start-up n’a fait que grandir jusqu’à devenir leader dans son domaine. InnovaFeed est spécialisée dans l’élevage et la transformation d’insectes (vers des mouches soldat noires) en protéines.

Il y a quelques semaines, l’entreprise a rejoint l’indice “Next 40”, listant les *“40 sociétés françaises à fort potentiel”* de France. Une fierté pour Clément Ray. *“C’est la démonstration du potentiel de la société et de son projet, d’autant plus que cet indice est plutôt réservé aux entreprises du digital.”*

Les dirigeants ont été reçus à l’Élysée par le président Emmanuel Macron qui a cité InnovaFeed *“à plusieurs reprises”*. *“Depuis la création, il y a eu beaucoup de chemin parcouru, de galères surmontées... Nous sommes très fiers d’en être arrivés là mais la route est encore longue. Nous avons beaucoup de défis à relever”*, ajoute-t-il.

Du nouveau à Gouzeaucourt

InnovaFeed poursuit donc son développement avec le plaisir d’avoir été nommé dans *“ce cercle très fermé qu’est l’indice Next 40”*. La start-up va d’ailleurs prochainement s’installer sur le sol américain. Le site de Gouzeaucourt va quant

à lui subir **quelques changements** et devenir un centre de recherche et développement. Cela nécessitera quelques modifications des infrastructures actuelles. *“Il y aura toujours une partie de production, annonce Clément Ray. Mais ce sera dans le but d’y réaliser des tests.”*

Surtout, ce changement — crucial pour la start-up — va amener 80 nouveaux emplois qualifiés sur le territoire. L’investissement est conséquent et avoisine les 55 millions d’euros dont 15 seront destinés à de l’immobilier. La CAC avait, il y a quelques semaines déjà, apporté un soutien fort à l’entreprise. Nicolas Siegler, président, disait qu’il fallait répondre aux ambitions d’Innovafeed avec — entre autres — une aide de 500 000 €.